



Herausragende Leistung: 14 Wasserfreunde dürfen an der Deutschen Meisterschaft teilnehmen.

Foto: Privat

Schwimmer qualifizieren sich

Süddeutsche Meisterschaften: Vier Medaillen für Wasserfreunde aus Fechenheim

Burghausen/Frankfurt (pm/gro). – Mit 13 qualifizierten Sportlern reisten die Fechenheimer Schwimmer zu den 59. Süddeutschen Meisterschaften ins bayerische Burghausen. Noch nie in der Vereinsgeschichte schafften so viele Schwimmer die entsprechenden Pflichtzeiten. Besonders überzeugte Kim Sonja Wühr, die eine Medaille in der „offenen Klasse“ und zwei in den Jahrgangsentscheidungen holte.

155 Vereine boten 818 Schwimmer zu 2499 Einzelstarts auf. Im Georg Miesgang Hallenbad im bayerisch-österreichischen Grenzgebiet konnten sich die Fechenheimer Schwimmer um Trainer Björn Hauptmannl und Co-Trainer Moritz Maier hervorragend präsentieren und kehrten mit vier Medaillen aus Burghausen zurück. Die Frankfurterin Kim Sonja Wühr (1993) zeigte mit Platz drei über 100 Meter Brust (1:14,77 Minuten) und Platz vier über 200 Meter Brust (2:40,34) in der „offenen Klasse“ ihre derzeitige sehr gute Form. In der „offenen Klasse“ werden alle Teilnehmer unabhängig von ihrem Alter gewertet. Mit Platz zwei und drei in den Jahrgangs-

entscheidungen rundete sie ein gelungenes Wochenende ab. Ihre Trainer sind zuversichtlich, dass die 16-jährige Schülerin in den kommenden Jahren noch weitere große Erfolge feiern kann. Die vierte Medaille ging überraschend auf das Konto der jungen Karbenerin Lisa-Sophie Arheidt (Jahrgang 1995), die in 2:47,56 Minuten über 200 Meter Brust Dritte in ihrem Jahrgang wurde und damit auch Finalchancen bei den Deutschen Jahrgangsmeisterschaften hat.

Doch auch die anderen Teilnehmer zeigten starke Leistungen: Tim Zander (1994) aus Frankfurt mit starken Leistungen über 100 Meter und 200 Meter Brust und Mona Gerch (1996) aus Nidderau in 2:19,81 über 200 Meter Freistil schwammen jeweils unter die besten Fünf ihres Jahrgangs und konnten sich ebenso wie Chris Djordjevic (1993) aus Hanau in 1:01,97 über 100 Meter Schmetterling und Yannick Zeiß (1991) aus Karben in 1:16,61 über 100 Meter Brust über weitere Qualifikationen für die in der kommenden Woche in Hamburg stattfindenden Deutschen Jahrgangsmeisterschaften freuen. Sandrine Plaga (1995) aus

Nidderau hatte etwas Pech, wird aber möglicherweise bei den Deutschen Jahrgangsmeisterschaften ihre Chance nutzen können. Ihre Nidderauer Mannschaftskameradin Janina Lattich (1996) war sehr nervös, meisterte ihre Aufgabe in der 4 x 200 Meter Freistilstaffel mit Erfolg. Die Maintalerin Lara Leider (1995) erwischte ein schwaches Wochenende und konnte nicht ganz überzeugen. Bei den Bezirksmeisterschaften in Bergen-Enkheim am kommenden Wochenende kann sie sich wieder von ihrer besseren Seite zeigen. Felix Maier (1993) aus Frankfurt zeigte gute Leistungen und kann am Wochenende bei den Bezirksmeisterschaften eine starke Saison krönen. Der 17-jährige Florian Prinz aus Seligenstadt schwamm bei vier Starts viermal Bestzeit.

Das Team der Wasserfreunde Fechenheim ist damit auf die Rekordzahl von 14 qualifizierten Sportlern für die Deutschen Meisterschaften (DM) 2009 angestiegen und die Fechenheimer werden von Donnerstag, 21., bis Sonntag, 24. Mai, als eine der stärksten hessischen Mannschaften in Hamburg antreten.